Aller au-delà des apparences

11/09/2006 - 01

Aller au-delà des apparences Et même des croyances « L'essentiel est invisible avec les yeux, et se voit avec le cœur » St-Exupery déjà le disait...Il avait compris, déjà à cette heure

Regarder le fond de la personne Et ne pas juge la forme Car un beau jour, c'est pour vous que viendra la cloche qui sonne Qu'elle qu'en soit la forme

Jugez les autres comme vous aimeriez qu'on vous juge Un jour, cela se retournera contre vous A la, vous apprécierez un peu de clémence de la part du juge Qu'il regarde non l'extérieur, mais l'intérieur de vous

Vous vous plaignez bien souvent des magasines Qui véhiculent une image utopique Mais c'est typique Vous faites idem, ne regardant bien souvent que des hommes la vitrine

Ensuit vous critiquez leurs attitudes Pour retourner malgré tout aux mêmes latitudes Les personnes extérieurement belles Trouveront toujours, même provisoires, des personnes pour elles

Et vous ne vous donner mes pas le peine, souvent D'accorder à personne plus communes, un peu de temps Même si elles valent parfois cent fois mieux Mais tant pis, car vous penser, vous, valoir mieux

De grâce, ne vous plaignez pas Ou changer de comportement Accordez une chance à ceux qui n'en ont pas Vous en sortirez même grandis, sûrement

Les apparences sont parfois trompeuses, c'est bien connu Alors pour ne plus vous laisser faire, jamais plus Gratter derrière l'apparence, même si elle est commune, et alors ? Derrière l'écorce, se trouvera peut-être un être en or

Dominique S.